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Bienvenido [Benvenuto]

¡Bienvenido! - Benvenuto!
¡Bienvenido a ...! - ¡Benvenuto a ...!
¡Hola! - Ciao!
¡Buenos días! - Buongiorno!
Buenos días, ¿qué tal estás hoy? - Buongiorno, come stai oggi?
¡Buenas tardes! - Buona sera!
¡Buenas noches! - Buonanotte!
¡Buenas noches y duerme bien! - Buonanotte e dormi bene!
¿Cómo estás?/¿Qué tal estás? - Come stai?
¿Qué tal? - Come va?
Bien, gracias. - Bene, grazie.
¿Cómo te llamas? - Come ti chiami?
Me llamo …! - Mi chiamo ...!
¿Cuántos años tienes? - Quanti anni hai?
Tengo veinticinco años. - Ho venticinque anni.
¿De dónde eres? - Di dove sei?
Soy de ...! - Vengo da ...!
Soy española. - Sono spagnola.
Conocer - conoscere
¡Encantado!/¡Encantada! - Piacere di conoscerti!
¿Nos conocemos? - Ci conosciamo?
Presentar - presentare
Me gustaría presentarte a mi amigo Pablo. - Vorrei presentarti il mio amico Paolo.
un placer - un piacere
¡Es un placer conocerte! - È  un piacere conoscerti!
Por favor - Per favore
¡Créeme por favor! - Credimi per favore!
Gracias - Grazie
Gracias por el regalo. - Grazie per il regalo.
Disculpa - Scusa
Disculpa, ¿te conozco? - Scusa, ti conosco?
De nada - Prego (di niente)
¡Adiós! - Arrivederci!
¡Adiós! ¡Hasta pronto! - Arrivederci! A presto!
¡Adiós y nos vemos pronto! - Arrivederci e ci vediamo presto!
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Pronombres personales [Pronomi personali]

I pronomi personali indicano la persona che svolge l'azione.
Pronomi personali singolari:

yo - io
tú - tu
él (maschile) - egli/lui
ella (femminile) - ella/lei

Yo hablo inglés. - Io parlo inglese.
Tú hablas español. - Tu parli spagnolo.
Él habla francés. - Lui parla francese.
Ella habla alemán. - Lei parla tedesco.
¿Tú hablas inglés? - Parli inglese tu?
¿Él habla francés? - Parla francese lui?
¿Ella habla alemán? - Parla tedesco lei?
Yo no hablo español. - Io non parlo spagnolo.
Tú no hablas inglés. - Tu non parli inglese.
Él no habla francés. - Lui non parla francese.
Ella no habla alemán. - Lei non parla tedesco.

Pronomi personali plurali (cioè quando ci sono 2 o più persone):

nosotros - noi
nosotras (femminile) - noi 
vosotros - voi
vosotras (femminile) - voi
ellos - loro/essi
ellas (femminile) - loro/esse

Nosotros jugamos al tenis. - Noi giochiamo a tennis.
Vosotros jugáis al fútbol. - Voi giocate a calcio.
Ellos juegan al golf. - Loro giocano a golf.
Ellas juegan al baloncesto. - Loro giocano a pallacanestro.
¿Jugamos al tenis? - Noi giochiamo a tennis?
¿Jugáis al fútbol? - Voi giocate a calcio?
¿Ellos juegan al golf? - Loro giocano a golf?
¿Ellas juegan al baloncesto? - Loro giocano a pallacanestro?
Nosotros no jugamos al fútbol. - Noi non giochiamo a calcio.
Vosotros no jugáis al tenis. - Voi non giocate a tennis.
Ellos no juegan al golf. - Loro non giocano a golf.
Ellas no juegan al baloncesto. - Loro non giocano a pallacanestro.

Usted e ustedes sono pronomi personali utilizzati in contesti formali, ad esempio per rivolgersi a
persone più anziane o persone che non si conoscono, come un: autista dell'autobus, un dottore, un
farmacista, ecc.
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La coniugazione del verbo per usted e ustedes è la stessa che per él/ella e ellos/ellas:
Él habla español./Usted habla español. - Egli parla spagnolo./Lei parla spagnolo.
Ellas hablan español./Ustedes hablan español. - Esse parlano spagnolo./Loro parlano spagnolo.

Usted e ustedes sono utilizzati sia al maschile che al femminile.
Usted es hombre o usted es mujer.
Ustedes son hombres o ustedes son mujeres.

Quando si parla al plurale (nosostros, vosotros, ellos, ellas) se almeno un uomo fa parte del gruppo
si utilizza la forma maschile.
María y Juan son amigos. - Maria y Giovanni sono amici.
María y Juan son amigas.

Ser [Essere]

yo soy - io sono
tú eres - tu sei
él/ella es - lui/lei è
nosotros/nosotras somos - noi siamo
vosotros/vosotras sois - voi siete
ellos/ellas son - loro sono

Yo soy alto. - Io sono alto.
Tú eres bajo. - Tu sei basso. 
Él es delgado. - Lui è magro.
Ella es gorda. - Lei è grassa. 
Nosotros somos viejos. - Noi siamo vecchi. 
Vosotros sois jóvenes. - Voi siete giovani.
Ellos son morenos. - Loro sono mori.
Ellas son rubias. - Loro sono bionde.
¿Yo soy gordo? - Io sono grasso?
¿Tú eres delgado? - Tu sei magro?
¿Él es alto? - Lui è alto?
¿Ella es fea? - Lei è brutta?
¿Nosotros somos jóvenes? - Noi siamo giovani?
¿Vosotros sois rubios? - Voi siete biondi?
¿Ellos son bajos? - Loro sono bassi?
¿Ellas son altas? - Loro sono alte?
Yo no soy gordo. - Io non sono grasso.
Tú no eres delgado. - Tu non sei magro.
Él no es alto. - Lui non è alto.
Ella no es fea. - Lei non è brutta.
Nosotros no somos jóvenes. - Noi non siamo giovani. 
Vosotros no sois rubios. - Voi non siete biondi.
Ellos no son delgados. - Loro non sono magri.
Ellas no son feas. - Loro non sono brutte.
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Ser o no ser [Essere o non essere]

el hombre - l'uomo
El hombre se llama Pablo. - L'uomo si chiama Paolo.
la mujer - la donna
La mujer tiene 38 años. - La donna ha 38 anni.
el señor - il signore/il signor
¡Buenos días Señor Johnson! - Buongiorno Signor Johnson!
la señora - la signora
La señora lleva un vestido muy bonito. - La signora porta un vestito molto bello.
el chico - il ragazzo
El chico tiene 19 años. - Il ragazzo ha 19 anni.
la chica - la ragazza
La chica se llama Julia. - La ragazza si chiama Giulia.
el amigo - l'amico
Tengo muchos buenos amigos. - Io ho molti buoni amici.
compañero de trabajo - collega
Todavía me relaciono con mis ex compañeros de trabajo. - Mantengo ancora i rapporti con i miei ex
colleghi.
mayor - anziano/anziana
joven - giovane
soltero/soltera - celibe/nubile
casado/a - sposato/a
Yo soy una chica joven. - Io sono una ragazza giovane. 
Tú eres una mujer guapa. - Tu sei una bella donna.
Tú eres un hombre alto. - Tu sei un uomo alto. 
Él es un hombre bajo. - Lui è un uomo basso.
Ella es una mujer alta. - Lei è una donna alta.
Nosotros no somos amigos. - Noi non siamo amici.
Vosotras sois amigas. - Voi siete amiche.
Ellos son jóvenes. - Loro sono giovani.
Ellas son delgadas. - Loro sono magre.
El chico y la chica son amigos. - Il ragazzo e la ragazza sono amici.
La mayoría de la gente es simpática. - La maggior parte della gente è simpatica. 
Mi hermano es joven. - Mio fratello è giovane.
Mis hermanas son bajas. - Le mie sorelle sono basse. 
Tu hermano es muy alto. - Tuo fratello è molto alto.
Sus ojos son verdes. - I suoi occhi sono verdi.
Esa señora es muy vieja. - Quella signora è molto anziana (vecchia).
Vuestros zapatos son muy grandes. - Le vostre scarpe sono molto grandi. 
Su casa es muy pequeña. - La sua casa è molto piccola.
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Tener [Avere]

yo tengo - io ho
tú tienes - tu hai
él/ella tiene - lui/lei ha
nosotros/nosotras tenemos - noi abbiamo
vosotros/vosotras tenéis - voi avete
ellos/ellas tienen - loro hanno

Yo tengo un gato. - Io ho un gatto.
Tú tienes tres primos. - Tu hai tre cugini.
Él tiene un buen trabajo. - Lui ha un buon lavoro.
Ella tiene una puerta roja en su casa. - Lei ha una porta rossa in casa sua.
Nosotros tenemos una casa grande. - Noi abbiamo una casa grande.
Vosotros tenéis teléfonos móviles. - Voi avete dei cellulari.
Ellos tienen ordenadores portátiles. - Loro hanno dei computer portatili.
Ellas tienen vestidos azules. - Loro hanno dei vestiti blu.
¿Yo tengo un gato? - Io ho un gatto?
¿Tú tienes tres primos? - Tu hai tre cugini?
¿Él tiene un buen trabajo? - Lui ha un buon lavoro?
¿Ella tiene una puerta roja en su casa? - Lei ha una porta rossa in casa sua?
¿Nosotros tenemos una casa grande? - Noi abbiamo una casa grande?
¿Vosotros tenéis teléfonos móviles? - Voi avete dei cellulari?
¿Ellos tienen ordenadores portátiles? - Loro hanno dei computer portatili?
¿Ellas tienen vestidos azules? - Loro hanno dei vestiti blu?
Yo no tengo gato. - Io non ho un gatto.
Tú no tienes tres primos. - Tu non hai tre cugini.
Él no tiene un buen trabajo. - Él no tiene un buen trabajo.
Ella no tiene una puerta roja en su casa. - Lei non ha una porta rossa in casa sua.
Nosotros no tenemos una casa grande. - Noi non abbiamo una casa grande.
Vosotros no tenéis teléfonos móviles. - Voi non avete cellulari.
Ellos no tienen ordenadores portátiles. - Loro non hanno computer portatili. 
Ellas no tienen vestidos azules. - Loro non hanno vestiti blu.
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Presente [Presente semplice]

Yo voy al museo todas las semanas. - Io vado al museo tutte le settimane.
Tú andas muy deprisa. - Tu cammini molto velocemente.
Él baila muy bien. - Lui balla molto bene.
Ella vive en una casa grande. - Lei vive in una casa grande. 
Nosotros hablamos cuatro idiomas. - Noi parliamo quattro lingue. 
Vosotros trabajáis en una oficina pequeña. - Voi lavorate in un ufficio piccolo.
Ellos abren a las 9. - Loro aprono alle 9.00.
Ellas escuchan música todos los días. - Loro ascoltano la musica tutti i giorni. 
¿Yo voy al museo todas las semanas? - Vado al museo tutte le settimane?
¿Tú andas muy deprisa? - Cammini molto velocemente?
¿Él baila muy bien? - Lui balla molto bene?
¿Vive ella en una casa grande? - Lei vive in una casa grande?
¿Nosotros hablamos cuatro idiomas? - Noi parliamo quattro lingue?
¿Vosotros trabajáis en una oficina pequeña? - Voi lavorate in un ufficio piccolo?
¿Ellos abren a las 9? - Loro aprono alle 9.00?
¿Ellas escuchan música todos los días? - Loro ascoltano la musica tutti i giorni?
Yo no voy al museo todas las semanas. - Io non vado al museo tutte le settimane.
Tú no andas muy deprisa. - Tu non cammini molto velocemente. 
Él no baila muy bien. - Lui non balla molto bene.
Ella no vive en una casa grande. Ella no vive en una casa grande.
Nosotros no hablamos cuatro idiomas. - Noi non parliamo quattro lingue. 
Vosotros no trabajáis en una oficina pequeña. - Voi non lavorate in un ufficio piccolo.
Ellos no abren a las nueve. - Loro non aprono alle 9.00.
Ellas no escuchan música todos los días. - Loro non ascoltano musica tutti i giorni.
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Presente: verbos irregulares I [Presente: verbi irregolari I]

Si usa il "Presente de Indicativo" (Indicatico Presente) per:
1. situazioni che accadono nel presente
2. riferirsi ad azioni ripetute
3. a consuetudini

Juego al fútbol todos los lunes. - Gioco a calcio tutti i lunedì.
Las tiendas cierran a las 8 de la noche. - I negozi chiudono alle 8 di sera.

Se nella radice dei verbi irregolari si trova una "-e" questa si trasforma in "-ie".
cerrar > cierro - chiudere
querer > quiero - amare, volere, desiderare

Se nella radice di un verbo irregolare c'è una "-o" o una "-u" queste si modificano e diventano "-ue".
poder > puedo - potere
jugar > juego. - giocare 
Mamá, ¿puedo tener un gato? - Mamma, posso avere un gatto?

Nella maggior parte dei casi, i verbi al 'nosotros' (noi) e 'vosotros' (voi) sono regolari.
Queremos un perro. (Verbo irregolare 'querer') - Vogliamo un cane.
Comemos en un restaurante. (Verbo regolare 'comer') - Mangiamo al ristorante.

Il verbo "llamarse"

La parola "yo" significa "io" ed è un pronome personale I pronomi personali si usano per indicare di
chi si sta parlando.

In spagnolo, si dice "me llamo" o "yo me llamo": non c'è bisogno del pronome personale. Sono
entrambe corrette, ma la prima è più naturale. Tuttavia si può usare il pronome per enfasi. Dire "yo
me llamo" mette enfasi sul fatto che si parla di "yo".

Per descrivere un'azione, una condizione o un'esperienza, si usano i verbi.
"Llamarse" è un verbo perché esprime la condizione di essere "chiamati / nominati".

Il verbo cambia la sua terminazione in base alla persona di cui si parla:.
Yo me llamo
Tú te llamas

Si usa "él" per riferirsi a persone e oggetti maschili e "ella" per persone e oggetti femminili.
La terminazione del verbo è la stessa sia per "él" che per "ella".
Él se llama
Ella se llama
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"Usted" è la forma educata per rivolgersi a qualcuno. Significa lo stesso che "tú" (tu), ma viene
usata in contesti formali. "Usted" si coniuga alla stessa persona di "él, ella" (egli, ella).
Él se llama
Ella se llama
Usted se llama

Artículos indefinidos [Articoli indeterminativi]

Es una mesa. - Questo è un tavolo. 
Es una manzana. - Questa è una mela.
Es un coche. - Questa è una macchina.
Es un elefante. - Questo è un elefante
Es un barco. - Questa è una barca.
¿Es una silla? - Questa è una sedia?
¿Es una naranja? - Questa è un'arancia?
¿Es una bicicleta? - Questa è una bicicletta?
¿Es una jirafa? - Questa è una giraffa?
¿Es un pájaro? - Questo è un uccello?
No es una silla. Es una mesa - Questa non è una sedia. Questo è un tavolo.
No es una naranja. Es una manzana. - Questa non è un'arancia. Questa è una mela.
No es una bicicleta. Es un coche. - Questa non è una bicicletta. Questa è una macchina.
No es una jirafa. Es un elefante. - Questa non è una giraffa. Questo è un elefante.
No es un pájaro. Es un barco. - Questo non è un uccello. Questa è una barca.
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Adjetivos demostrativos [Aggettivi dimostrativi]

maschile femminile

singolare
plurale

este (questo)
estos (questi)

esta (questa)
estas (queste)

singolare
plurale

ese (quello/codesto)
esos (quelli/codesti)

esa (quella/codesta)
esas (quelle/codeste)

Este si riferisce a una persona o una cosa vicina a chi parla.
Ese si riferisce a una persona o una cosa vicina a chi ascolta.

Este libro. - Questo libro.
Ese coche. - Quella macchina.
Esta mesa. - Questo tavolo.
Esa chica. - Quella ragazza.
Estos libros. - Questi libri.
Esos coches. - Quelle macchine.
Estas mesas. - Questi tavoli.
Esas chicas. - Quelle ragazze.
Este libro es interesante. - Questo libro è interessante.
Esa casa es pequeña. - Quella casa è piccola.
Esta mesa es grande. - Questo tavolo è grande.
Ese pan está caliente. - Quel pane è caldo.
Estas flores son bonitas. - Questi fiori sono belli.
Esos chicos son altos. - Quei ragazzi sono alti.
Estas cajas son pesadas. - Queste scatole sono pesanti.
Esos niños son ruidosos. - Quei bambini sono rumorosi.
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Adjetivos posesivos 1 [Aggettivi possessivi 1]

mi - mio/mia
tu - tuo/tua
su - suo/sua
nuestro/nuestra - nostro/nostra
vuestro/vuestra - vostro/vostra
su (m./f.) - loro (m./f.)/Suo (formula di cortesia)

Este es mi gato. - Questo è il mio gatto.
Este es tu libro. - Questo è il tuo libro.
Este es su vehículo. - Questo è il suo veicolo.
Este es su vestido. - Questo è il suo vestito.
Esta es nuestra casa. - Questa è la nostra casa.
Esta es vuestra hija. - Questa è vostra figlia.
Este es su hijo. - Questo è loro figlio.
Esta es su calle. - Questa è la loro via.
Esa es mi televisión. - Quello è il mio televisore.
Ese es tu teléfono móvil. - Quello è il tuo cellulare. 
Esa es su bicicleta. - Quella è la sua bicicletta.
Ese es su bolso. - Quella è la sua borsa. 
Ese es nuestro colegio. - Quella è la nostra scuola.
Esas son vuestras motocicletas. - Quelle sono le vostre motociclette. 
Esa es su oficina. - Quello è il loro ufficio.
Estas son sus sillas. - Queste sono le loro sedie.

Adjetivos posesivos 2 [Aggettivi possessivi 2]

Ésta es la madre de Marcos. - Questa è la madre di Marco.
Ésta es la hermana de Clara. - Questa è la sorella di Clara.
Ése es el hueso del perro. - Quello è l'osso del cane.
Éste es el coche de mi amigo. - Questa è la macchina del mio amico.
Ésa es la casa de mi padre. - Quella è la casa di mio padre.
Ésta es la hija de Melania. - Questa è la figlia di Melania.
Ése es el bolso de mi mujer. - Quella è la borsa di mia moglie.
Éste es el balón de mi hijo. - Questo è il pallone di mio figlio.
Ana y María son amigas de mis hermanas. - Anna e Maria sono amiche delle mie sorelle.
Van al colegio con los hijos de mi hermano. - Vanno a scuola con i figli di mio fratello.
Éstas son las hijas de Melania. - Queste sono le figlie di Melania.
Son los maridos de mis hermanas. - Sono i mariti delle mie sorelle.
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¿Cómo eres? [Come sei?]

ser alto/alta - essere alto/alta
Mi madre es alta. - Mia madre è alta.
ser bajo/baja - essere basso/bassa
Yo soy baja. - Io sono bassa.
gordo/gorda - grasso/grassa
Mi padre es gordo. - Mio padre è grasso.
delgado/delgada - magro/magra
Quiero ser delgada. - Voglio essere magra.
perder peso - perdere peso
Todas las personas quieren perder peso. - Tutte le persone vogliono perdere peso.
guapo/guapa - bello/bella
Mi hermana es muy guapa. - Mia sorella è molto bella.
feo/fea - brutto/brutta
Ese perro es muy feo. - Quel cane è molto brutto.
¿De qué color es tu pelo? - Di che colore sono i tuoi capelli?
rubio/rubia - biondo/bionda
Mi hermano es rubio. - Mio fratello è biondo.
moreno/morena - moro/mora
Yo soy morena. - Io sono mora.
pelirrojo/pelirroja - capelli rossi
Soy pelirroja. - Ho i capelli rossi.
pelo castaño - capelli castani
Mi hermana tiene el pelo castaño. - Mia sorella ha i capelli castani.
tener el pelo blanco - avere i capelli bianchi
Mi abuela tiene el pelo blanco. - Mia nonna ha i capelli bianchi.
tener los ojos claros - avere gli occhi chiari
Pedro tiene los ojos claros. - Pietro ha gli occhi chiari.
tener los ojos oscuros - avere gli occhi scuri
Cristina tiene los ojos oscuros. - Cristina ha gli occhi scuri.
¿De qué color son tus ojos? - Di che colore sono i tuoi occhi?
calvo/calva - calvo/calva
Mi padre está calvo. - Mio padre è calvo.
pelo liso - capelli lisci
Julia tiene el pelo liso. - Giulia ha i capelli lisci.
pelo rizado - capelli ricci
Tengo el pelo rizado. - Ho i capelli ricci.
pelo largo - capelli lunghi
Me gusta tener el pelo largo. - Mi piace avere i capelli lunghi.
pelo corto - capelli corti
Paul tiene el pelo corto. - Paolo ha i capelli corti.
el bigote - il baffo/i baffi
No me gustan los hombres con bigote. - Non mi piacciono gli uomini con i baffi.
la barba - la barba
Me gustan los hombres con barba. - Mi piacciono gli uomini con la barba.
el sombrero - il cappello
Me gusta llevar sombrero. - Mi piace portare il cappello.
las gafas - gli occhiali
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Siempre llevo gafas de sol. - Porto sempre occhiali da sole.

Mi familia [La mia famiglia]

el padre - il padre
Mi padre se llama Pablo. - Mio padre si chiama Paolo.
la madre - la madre
Tu madre tiene 40 años. - Tua madre ha 40 anni.
el hijo - il figlio
Mi hijo tiene el pelo corto. - Mio figlio ha i capelli corti.
la hija - la figlia
Mi hija ya sabe leer. - Mia figlia sa già leggere.
el niño - il bambino
Ese niño está enfadado. - Quel bambino è arrabbiato.
la niña - la bambina
Esa niña es muy alta. - Quella bambina è molto alta.
el hermano - il fratello
Mi hermano estudia en la Universidad. - Mio fratello studia all'università.
la hermana - la sorella
No tengo hermanas. - Non ho sorelle.
¿Tienes hermanos o hermanas? - Hai fratelli o sorelle?
¿Cuántos hermanos y hermanas tienes? - Quanti fratelli e sorelle hai?
el tío - lo zio
Mi tío se llama Roberto. - Mio zio si chiama Roberto.
la tía - la zia
A mi tía le encanta el fútbol. - Mia zia ama il calcio.
el abuelo - il nonno
Mi abuelo murió el año pasado. - Mio nonno è morto l'anno scorso.
la abuela - la nonna
Mi abuela vive sola. - Mia nonna vive da sola.
el sobrino - il nipote (di zii)
Su sobrino tiene 18 años. - Suo nipote ha 18 anni.
la sobrina - la nipote (di zii)
Mi sobrina es muy guapa. - Mia nipote è molto bella.
el primo - il cugino
Tengo tres primos. - Ho tre cugini.
la prima - la cugina
Mi prima tiene una hija. - Mia cugina ha una figlia.
ser hijo único - essere figlio unico
Mi primo es hijo único. - Mio cugino è figlio unico.
el marido - il marito
Mi marido vive en Barcelona. - Mio marito vive a Barcellona.
la esposa - mia moglie
Mi esposa es muy guapa. - Mia moglie è molto bella.
el novio - il fidanzato
Su novio se llama Marc. - Il suo fidanzato si chiama Marco.
la novia - La fidanzata
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Mi novia tiene 25 años. - La mia fidanzata ha 25 anni.
estar casado/estar casada - essere sposato/essere sposata
¿Estás casado? - Sei sposato?
estar soltero/estar soltera - essere celibe/essere nubile
¿estás soltero? - Sei single?

Objetos [Oggetti]

plato - piatto
Lavo los platos. - Lavo i piatti.
vaso - bicchiere
Quisiera un vaso de agua. - Vorrei un bicchiere d'acqua.
mesa - tavolo
El plato está sobre la mesa. - Il piatto è sopra al tavolo.
libro - libro
Me gusta este libro. - Mi piace questo libro.
bolsa - borsa/sacchetto
No olvides tu bolsa. - Non ti dimenticare la borsa.
pelota - palla
Juega fuera con tu pelota. - Gioca all'aperto con la tua palla.
cuaderno - quaderno
Escribe la respuesta en el cuaderno. - Scrivi la risposta sul quaderno.
tazón - scodella
Tienes un tazón de cereales. - Hai una scodella di cereali.
llave - chiave
¿Dónde están mis llaves? - Dove sono le mie chiavi?
teléfono - telefono
No contestes al teléfono. - Non rispondere al telefono.
silla - sedia
Necesito una silla para sentarme. - Ho bisogno di una sedia per sedermi.
ordenador - computer
Necesito usar el ordenador. - Ho bisogno di usare il computer.
taza - tazza
Por favor, tráeme una taza de café. - Per favore passami una tazza di caffé.
cartera - portafoglio
Tengo dinero en la cartera. - Ho dei soldi nel portafoglio.

In alcuni paesi dell'America Latina, come Argentina, Cile e Perù,  cartera significa "borsa" e non
"portafoglio". 
In questi paesi, vengono utilizzate le parole billetera e monedero anziché cartera. 
Billetera è  comunemente  usato  per  riferirsi  a  un  portafoglio  in  generale,  considerando  che
Monedero specificamente è usato per riferirsi a un piccolo portamonete.
In alcuni paesi dell'America Latina è più comune dire  anteojos o  lentes per fare riferimento agli
"occhiali".
La parola  ordenador (computer) è molto comune in Spagna, mentre in alcuni paesi dell'America
Latina è più comune dire computadora.
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Un sinonimo molto comune di  periódico (che letteralmente significa "periodicamente") è  diario
(che letteralmente significa "quotidiano"). 
Un diario è un tipo di giornale che viene pubblicato ogni giorno. In spagnolo, li usiamo in modo
intercambiabile.
In America Latina, la parola encendedor (accendino) è usata invece di mechero.

¿Comó estás? [Come stai?]

¿Cómo estás? - Come stai?
Bien, gracias. - Bene, grazie.
Más o menos - Così così
¿Y tú? - E tu?
¡Qué bien! - È fantastico!
¡Espantoso! - Spaventoso!/È orribile!
contento/contenta - felice
Estoy tan contento/Estoy tan contenta. - Sono tanto felice.
emocionado/emocionada - emozionato/emozionata
Estamos muy emocionados por tu boda. - Siamo molto emozionati per il tuo matrimonio.
¡Estamos muy emocionados porque te mudas a Australia! - Siamo emozionati di sentire che ti 
trasferisci in Australia!
cansado/cansada - stanco/stanca
Estoy cansado. - Sono stanco.
triste - triste
¿Estás triste? - Sei triste?
nervioso/nerviosa - nervoso/nervosa
Ana está nerviosa. - Anna è nervosa.
preocupado/preocupada - preoccupato/preoccupata
Nosotros estamos preocupados por ti. - Noi siamo preoccupati per te.
aburrido/aburrida - annoiato/annoiata
¿Por qué estáis tan aburridos? - Perché siete così annoiati?
harto/harta - scocciato/scocciata, seccato/seccata
Están hartos de trabajar. - si sono scocciati di lavorare.
orgulloso/orgullosa - orgoglioso/orgogliosa
Ellos están muy orgullosos de su hijo. - Loro sono molto orgogliosi del loro figlio.
enfadado/enfadada - arrabbiato/arrabbiata
¡Estoy enfadado contigo! - Sono arrabbiato con te!
asustado/asustada - terrorizzato/terrorizzata
Ellos/ellas están asustados/asustadas - Loro hanno molta paura, sono terrorizzati.
decepcionado/decepcionada - insoddisfatto/insoddisfatta
Pareces estar decepcionado. - Sembri essere insoddisfatto.
confundido/confundida - confuso/confusa
Estoy confundido/confundida porque no lo entiendo. - Non riesco a capire e per questo sono un pò 
confuso.
avergonzado/avergonzada - vergognoso/vergognosa
Estamos muy avergonzados. - Ci vergogniamo molto.
seguro de sí mismo/segura de sí misma - fiducioso
Confío en mis capacidades. - Sono sicura delle mie capacità.
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feliz - felice
¡Soy feliz! - Sono felice!
sorprendido/sorprendida - sorpreso/sorpresa
María se quedó muy sorprendida con la noticia. - Maria è rimasta molto sorpresa della notizia.
lleno/llena - pieno/piena
¡No puedo comer más!, estoy llena. - Non riesco a mangiare più! Sono piena.
hambriento/hambrienta - affamato/affamata
¿Estáis hambrientos? - Siete affamati?
sediento/sedienta - assetato/assetata
Quieren un vaso de agua, están muy sedientos. - Loro vogliono un bicchiere d'acqua, sono molto 
assetati.

Sustantivos y artículos determinados
[Sostantivi e articoli determinativi]

La maggior parte dei sostantivi maschili termina con la desinenza "-o":
el perro, el niño, el libro

La maggior parte dei sostantivi femminili termina con la desinenza "-a":
la casa, la niña, la amiga

Le parole che terminano con desinenza "-e" o "-ista" possono essere sia maschili che femminili: 
estudiante, periodista

Per modificare al femminile le parole maschili che terminano con una consonante, si aggiunge la 
lettera "-a":
el profesor > la profesora, el señor > la señora

Per formare il plurale di parole che terminano con una vocale si aggiunge una "-s":
las casas, las estudiantes, los hombres, los niños

Ci sono parole che vengono utilizzate solo nella loro forma maschile o femminile:
hombre/mujer, marido/esposa

Ci sono parole che non cambiano e mantengono la stessa forma sia al maschile che al femminile:
él/ella es joven, él/ella es feliz

Gli articoli determinativi singolari:
el - il, lo (singolare maschile)
la - la (singolare femminile)

Gli articoli determinativi plurali:
los -  i, gli (maschile plurale)
las - le (femminile plurale)
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¿A qué te dedicas? [Qual è il tuo lavoro?]

¿Estudias o trabajas? - Lavori o studi?
¿En qué trabajas? - Qual è il tuo lavoro?
¿A qué te dedicas? - Cosa fai?
el estudiante/la estudiante - studentesco/studentessa
Soy estudiante. - Sono una studentessa.
Estoy desempleado./Estoy en paro. - Sono disoccupato.
el director - il direttore
El director trabaja en su despacho. - Il direttore lavora nel suo ufficio.
el empresario - l'imprenditore
El empresario tiene un negocio. - L'imprenditore ha un'attività.
la secretaria - la segretaria
La secretaria trabaja en la oficina. - La segretaria lavora in ufficio.
El depediente/la dependienta - il commesso/la commessa
El dependiente de comercio trabaja en la tienda. - Il commesso lavora nel negozio.
el funcionario/la funcionaria - l'impiegato statale
El funcionario trabaja para el Estado. - L'impiegato statale lavora per lo Stato.
el profesor/la profesora - il professore
El profesor trabaja en la escuela. - Il professore lavora nella scuola.
el enfermero/la enfermera - l'infermiere/l'infermiera
La enfermera trabaja en una clínica. - L'infermiera lavora in una clinica.
el médico/la médica - il dottore/la dottoressa
El médico trabaja en el hospital. - Il dottore lavora in ospedale.
el abogado/la abogada - l'avvocato
La abogada trabaja en un bufete. - L'avvocato lavora in uno studio legale.
el juez - il giudice
El juez trabaja en el juzgado. - Il giudice lavora in tribunale.
el arquitecto - l'architetto
El arquitecto proyecta edificios. - L'architetto progetta edifici.
el periodista - il giornalista
El periodista escribe para el periódico. - Il giornalista scrive per il giornale.
el policía/la policía - il poliziotto
El policía trabaja en la comisaría. - Il poliziotto lavora in commissariato.
el conductor - il conducente
El conductor conduce su camión. - Il conducente guida il suo camion.
el bombero/la bombera - il pompiere
El bombero apaga incendios. - Il pompiere spegne gli incendi.
el taxista/la taxista - il tassista
El taxista conduce su taxi. - Il tassista guida il suo taxi. 
el piloto - il pilota
El piloto pilota un avión. - Il pilota pilota un aereo.
el auxiliar de vuelo - l'assistente di volo
El auxiliar de vuelo trabaja en los aviones. - L'assistente di volo lavora sugli aerei.
el mecánico - il meccanico
El mecánico trabaja en el taller. - Il meccanico lavora in officina.
el albañil/la albañil - il muratore
El albañil trabaja en la obra. - Il costruttore lavora in cantiere.
el pescador - il pescatore
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El pescador pesca en el mar. - Il pescatore pesca nel mare.
el agricultor - l'agricoltore
El agricultor trabaja en el campo. - L'agricoltore lavora nel campo.
el ama de casa - la casalinga
El ama de casa trabaja en casa. - La casalinga lavora in casa.
El camarero/la camarera - cameriere/cameriera
El veterinario/la veterinaria - veterinario/veterinaria
El actor/la actriz - l’attore/l’attrice

Mi casa [La mia casa]

la casa - la casa
La casa es demasiado pequeña. - La casa è troppo piccola.
el edificio - l'edificio
El edificio es muy alto. - L'edificio è molto alto.
la habitación - la stanza
El piso tiene 3 habitaciones. - L'appartamento ha 3 stanze.
el dormitorio - la camera da letto
Mi dormitorio es muy grande. - La mia camera da letto è molto grande.
el cuarto de aseo - il gabinetto
Un cuarto de aseo es más pequeño que un baño. - Un gabinetto è più piccolo di un bagno.
el baño - il bagno
En el baño hay una bañera. - Nel bagno c'è una vasca da bagno. 
la cocina - la cucina 
Cocinamos en la cocina. - Cuciniamo in cucina.
el salón - il salotto
Mis padres ven la televisión en el salón. - I miei genitori guardano la televisione in salotto. 
el comedor - la sala da pranzo
En el comedor hay una mesa y cuatro sillas. - Nella sala da pranzo ci sono un tavolo e quattro sedie.
el pasillo - il corridoio
El pasillo es demasiado largo. - Il corridoio è troppo lungo.
el balcón - il balcone
El balcón es muy grande. - Il balcone è molto grande.
la terraza - il terrazzo
Tomo el sol en la terraza. - Prendo il sole sul terrazzo.
el jardín - il giardino
Me gusta estar en el jardín. - Mi piace stare in giardino.
la planta baja - il pian terreno
En la planta baja está la cocina. - La cucina si trova al pian terreno.
el primer piso - il primo piano
El primer piso es más grande que la planta baja. - Il primo piano è più grande del pian terreno.
el ascensor - l'ascensore
El ascensor está averiado. - L'ascensore è rotto.
la escalera - le scale
La escalera está al lado de las habitaciones. - Le scale si trovano accanto alle camere.
la pared - la parete
Las paredes son blancas. - Le pareti sono bianche.
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la ventana - la finestra
Por favor, abre la ventana. - Apri la finestra per favore.
el tejado - il tetto
El tejado tiene tejas. - Il tetto è coperto di tegole.
pequeño/pequeña - piccolo/piccola
La casa es muy pequeña. - La casa è molto piccola.
el garaje - il garage
El coche está en el garaje. - L'auto è in garage.
totalmente equipado - ben attrezzato/ben attrezzata
La cocina está totalmente equipada. - La cucina è ben attrezzata.
la puerta - la porta
La puerta es roja. - La porta è rossa.
comprar un piso - comprare un appartamento
Quiero comprar un piso. - Voglio comprare un appartamento.
vender un piso - vendere un appartamento
Se venden pisos. - Appartamenti in vendita.
compartir piso - condividere un appartamento
Comparto piso con dos chicas españolas. - Condivido un appartamento con due ragazze spagnole.
mudarse - trasferirsi
Mis padres quieren mudarse. - I miei genitori vogliono trasferirsi.

En la cocina [In cucina]

el frigorífico - il frigorifero
El frigorífico está al lado de la puerta. - Il frigorifero è accanto alla porta.
el congelador - il freezer (il congelatore)
El congelador está encima del frigorífico. - Il freezer è sopra il frigorifero.
el armario - la credenza
La comida está dentro del armario. - Il cibo è dentro la credenza.
la encimera - il piano di lavoro
La encimera está debajo del armario. - Il piano di lavoro è sotto la credenza.
el fogón - i fornelli
El fogón está al lado del fregadero. - I fornelli sono accanto al lavandino.
el horno - il forno
El horno está debajo de la placa. - Il forno è sotto il piano cottura.
el microondas - il microonde
El microondas está entre el frigorífico y el fregadero. - Il microonde si trova tra il frigorifero e il 
lavandino.
el fregadero - il lavello
El fregadero está al lado del escurreplatos. -Il lavello è accanto allo scolapiatti.
el grifo - il rubinetto
El grifo está en el fregadero. - Il rubinetto è nel lavandino.
el escurreplatos - lo scolapiatti
El escurreplatos está lleno de platos. - Lo scolapiatti è pieno di piatti.
el lavavajillas - la lavastoviglie
El lavavajillas está a la izquierda del fregadero. - La lavastoviglie è a sinistra del lavello.
la mesa - il tavolo
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Los vasos están encima de la mesa. - I bicchieri sono sul tavolo.
la silla - la sedia
La silla está al lado de la mesa. - La sedia è accanto al tavolo.
cocinar - cucinare
Mi padre cocina muy bien. - Mio padre cucina molto bene.
la sartén - la padella
La sartén está dentro del armario. - La padella è nella credenza.
la olla - la pentola
La cacerola está al lado de la olla. - La padella è accanto alla pentola.
la cafetera - la macchina del caffè
La cafetera está encima de la mesa. - La macchina del caffè è sul tavolo.
la tostadora - il tostapane
La tostadora está a la derecha de la cafetera. - Il tostapane è a destra della macchina del caffè.
la batidora - il frullatore
La batidora sirve para hacer purés. - Il frullatore serve a fare i passati.
el exprimidor - lo spremiagrumi
El exprimidor sirve para hacer zumos. - Lo spremiagrumi serve a fare i succhi.
la báscula - la bilancia
La báscula sirve para pesar los alimentos. - La bilancia serve a pesare il cibo.
el abrelatas - l'apriscatole
El abrelatas sirve para abrir latas. - L'apriscatole serve ad aprire le scatolette.
el sacacorchos - il cavatappi
El sacacorchos sirve para abrir botellas de vino. - Il cavatappi serve ad aprire le bottiglie di vino.

Las tareas domésticas [I lavori di casa]

barrer el suelo - spazzare il pavimento
Barro el suelo una vez a la semana. - Spazzo il pavimento una volta alla settimana.
la escoba - la scopa
¿Dónde está la escoba? - Dov'è la scopa?
el recogedor - la paletta per la spazzatura
El recogedor está detrás de la puerta. - La paletta per la spazzatura è dietro la porta.
fregar el suelo - passare lo straccio sul pavimento
Nunca friegas el suelo. - Non passi mai lo straccio sul pavimento.
la fregona - lo spazzolone per il pavimento
La fregona está en la cocina. - Lo spazzolone per il pavimento è in cucina.
limpiar el polvo - spolverare
Mi madre limpia el polvo muchas veces al día. - Mia madre spolvera molte volte al giorno.
limpiar los cristales - pulire le finestre
Nunca limpio los cristales. - Non pulisco mai le finestre.
el trapo - lo straccio
El trapo está en el cajón. - Lo straccio è nel cassetto.
pasar el aspirador - passare l'aspirapolvere
Pasamos el aspirador una vez al mes. - Passiamo l'aspirapolvere una volta al mese.
hacer la cama - fare il letto
Por la mañana hago la cama. - La mattina faccio il letto.
poner la lavadora - fare il bucato
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Ponen la lavadora dos veces por semana. - Fanno il bucato due volte alla settimana.
el detergente - il detersivo in polvere
No queda detergente. - Non c'è più detersivo in polvere.
el suavizante - l'ammorbidente
El suavizante está al lado de la lavadora. - L'ammorbidente è accanto alla lavatrice.
tender la ropa - stendere i panni
Tiendo la ropa después de poner la lavadora. - Stendo i panni dopo aver fatto il bucato.
planchar la ropa - stirare i panni
Ana plancha la ropa una vez a la semana. - Anna stira i panni una volta alla settimana.
hacer la compra - fare la spesa
Hacemos la compra tres veces a la semana. - Facciamo la spesa tre volte a settimana.
hacer la comida - preparare il pranzo
Todos los días hace la comida. - Prepara il pranzo tutti i giorni.
poner la mesa - apparecchiare
Marc, ¿puedes poner la mesa? - Marco, puoi apparecchiare?
fregar los platos - lavare i piatti
¿Te importa fregar los platos? - Ti scoccia lavare i piatti?
poner el lavavajillas - caricare la lavastoviglie
Cariño, ¿puedes poner el lavavajillas? - Cara, puoi caricare la lavastoviglie?
sacar la basura - portare fuori l'immondizia
¿Podéis sacar la basura? - Potete portare fuori l'immondizia?
decorar la casa - imbiancare la casa
Decoramos la casa una vez cada tres meses. - Imbianchiamo la casa una volta ogni tre mesi.

¿Qué tiempo hace? [Che tempo fa?]

las estaciones del año - le stagioni dell'anno
En el año, hay cuatro estaciones. - In un anno ci sono quattro stagioni.
la primavera - la primavera
La primavera es la estación del amor. - La primavera è la stagione dell'amore.
el verano - l'estate
El verano es la estación de las vacaciones. - L'estate è la stagione delle vacanze.
el otoño - l'autunno
En otoño caen las hojas de los árboles. - In autunno cadono le foglie dagli alberi.
el invierno - l'inverno
El invierno es la estación más blanca. - L'inverno è la stagione più bianca.
¿Qué tiempo hace? - Che tempo fa?
Hace buen tiempo. - Il tempo è bello.
Hace mal tiempo. - C'è brutto tempo.
Hace calor. - Fa caldo.
Hace frío. - Fa freddo.
el sol - il sole
Brilla el sol. - Splende il sole.
Está soleado. - C'è il sole.
la nube - la nuvola
Hay muchas nubes en el cielo. - Ci sono molte nuvole nel cielo.
Está nublado. - È  nuvoloso.
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el cielo - il cielo
El cielo está gris, va a llover. - Il cielo è grigio, sta per piovere.
la lluvia - la pioggia
Me gusta ver la lluvia desde mi ventana. - Mi piace guardare la pioggia dalla mia finestra.
llover - piovere
Está lloviendo. - Sta piovendo.
el viento - il vento
El viento es muy fuerte. - Il vento è molto forte.
la niebla - la nebbia
La niebla es muy densa. - La nebbia è molto fitta.
la tormenta - la tempesta
Esta noche va a haber tormenta. - Stanotte ci sarà una tempesta.
el rayo - il lampo
He visto caer un rayo en ese árbol. - Ho visto un lampo colpire quell'albero.
el arco iris - l'arcobaleno
Está saliendo el arco iris. - Sta uscendo l'arcobaleno.
la nieve - la neve
Me encanta jugar en la nieve. - Amo giocare nella neve.
nevar - nevicare
Está nevando. - Sta nevicando.
el hielo - il ghiaccio
Hay hielo en la carretera. - C'è ghiaccio per la strada.

Animales domésticos [Animali domestici]

el animal doméstico - l'animale domestico
Me gustan los animales domésticos. - Mi piacciono gli animali domestici
el veterinario - il veterinario
El veterinario adora a los animales. - Il veterinario adora gli animali.
el perro - il cane
El perro está jugando con la pelota. - Il cane sta giocando con la palla.
el cachorro - il cucciolo
Los cachorros siempre quieren jugar. - I cuccioli vogliono sempre giocare.
Ladrar - abbaiare
Ese perro está ladrando. - Il cane sta abbaiando.
sacar a pasear - portare in giro
Mis padres sacan a pasear al perro todos los días. - I miei genitori portano il cane a passeggio tutti i 
giorni.
acariciar - accarezzare
Ella siempre está acariciando al perro. - Lei accarezza sempre il cane.
la caseta - la cuccia
El perro está en su caseta. - Il cane è nella sua cuccia.
el gato - il gatto
El gato está dormido. - Il gatto è addormentato.
el gatito/la gatita - il gattino
Al gatito/a la gatita le gusta jugar. - Al gattino piace giocare.
maullar - miagolare
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El gato está maullando. - Il gatto sta miagolando.
la cesta - la cesta
Mi gato siempre está en su cesta. - Il mio gatto sta sempre nella sua cesta.
el loro - il pappagallo
El loro repite lo que dicen los demás. - Il pappagallo ripete ciò che gli altri dicono.
el periquito - Il pappagallino
El periquito está bebiendo agua. - Il pappagallino sta bevendo dell'acqua.
la jaula - la gabbia
El pájaro está dentro de la jaula. - L'uccello è dentro la gabbia.
el pez - il pesce
El pez está nadando. - Il pesce sta nuotando.
la pecera - l'acquario
El pez está dentro de una pecera. - Il pesce è nell'acquario.
la tortuga - la tartaruga
Las tortugas son muy lentas. - Le tartarughe sono molto lente.
el hurón - il furetto
El hurón está escondido en un agujero. - Il furetto si sta nascondendo in un buco.
la cobaya - il porcellino d'india
La cobaya come gran cantidad de heno. - Il porcellino d'india mangia molto fieno.
el hámster - il criceto
El hámster está corriendo en su jaula. - Il criceto sta correndo nella sua gabbia.
el conejo - il coniglio
El conejo está comiendo. - Il coniglio sta mangiando.

En el baño [Nel bagno]

el baño - il bagno
El baño está en el piso de arriba. - Il bagno è al piano di sopra.
el cuarto de aseo - il gabinetto
El cuarto de aseo está al final del pasillo. - Il gabinetto è in fondo al corridoio.
la bañera - la vasca da bagno
En el cuarto de baño no hay bañera. - Nel bagno non c'è la vasca da bagno.
la ducha - la doccia
La ducha está entre el bidé y el lavabo. - La doccia si trova tra il bidet e il lavandino.
el gel de ducha - il gel per la doccia
El gel de ducha está en el armario del baño. - Il gel per la doccia è nell'armadietto del bagno.
el lavabo - il lavandino
El lavabo está a la izquierda del bidé. - Il lavandino si trova alla sinistra del bidet.
el grifo - il rubinetto
El lavabo tiene dos grifos. - Il lavandino ha due rubinetti.
el jabón - il sapone
Hay una pastilla de jabón en la jabonera. - C'è una saponetta sul portasapone.
el espejo - lo specchio
El espejo está arriba del lavabo. - Lo specchio si trova sopra il lavandino.
el cepillo de dientes - lo spazzolino
El cepillo de dientes está encima del lavabo. - Lo spazzolino si trova sul lavandino.
el peine - il pettine
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Hay un peine encima del retrete. - C'è un pettine sul gabinetto.
el cepillo - la spazzola
El cepillo está dentro del armario. - La spazzola è dentro l'armadietto.
el secador de pelo - il phon (l'asciugacapelli)
El secador de pelo está en el cuarto de aseo. - Il phon è nel bagno.
la maquinilla de afeitar - il rasoio
La maquinilla de afeitar está al lado del cepillo de dientes. - Il rasoio è accanto allo spazzolino.
la espuma de afeitar - la schiuma da barba
No hay espuma de afeitar. - Non c'è schiuma da barba.
la toalla - l'asciugamano
Hay una toalla colgada del toallero. - C'è un asciugamano appeso al porta-asciugamani.
el armario - l'armadietto
El armario está debajo del lavabo. - L'armadietto si trova sotto il lavandino.
la cisterna - la vaschetta dello sciacquone
La cisterna está junto al retrete. - La vaschetta dello sciacquone è accanto al gabinetto.
el retrete - il gabinetto
El retrete está enfrente del lavabo. - Il gabinetto è di fronte al lavandino.
el papel higiénico - la carta igienica
El papel higiénico está al lado del retrete. - La carta igienica è accanto al gabinetto.
el bidé - il bidet
El bidé está a la izquierda del lavabo. - Il bidet è a sinistra del lavandino.

Describir palabras [Descrivere parole]

caluroso/a - caldo/a
El plato está muy caliente. - Il piatto è molto caldo.
frío/a - freddo/a
La comida está demasiado fría. - Il cibo è troppo freddo.
bajo/a - basso/a
La casa tiene techos bajos. - La casa ha il soffitto basso.
alto/a - alto/a
Tengo fiebre alta. - Ho la febbre alta.
barato - economico, buon prezzo
La camiseta es barata. - La maglietta è a buon prezzo.
caro - caro (costoso)
Los pantalones son caros. - I pantaloni sono cari.
seguro/a - sicuro/a
El bote es seguro. - La barca è sicura.
peligroso/a - pericoloso/a
El viaje es peligroso. - Il viaggio è pericoloso.
contento/contenta - felice
Estoy tan contento/Estoy tan contenta. - Sono felice.
triste - triste
Está realmente triste. - È molto triste.
bueno/a - buono/a
La comida es buena. - Il cibo è buono.
malo/a - cattivo/a
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Creo que es una mala idea. - Credo sia una cattiva idea.
cerca - vicino a
Vivo cerca de la calle principal. - Vivo vicino alla strada principale.
lejos - lontano
¿El banco está muy lejos de aquí? - La banca è molto lontano da qui?

El salón y la habitación [Il salotto e la camera da letto]

el salón - il salotto
El salón está al final del pasillo. - Il salotto si trova alla fine del corridoio.
la puerta - la porta
La puerta está cerrada. - La porta è chiusa.
el mueble - il mobile
El mueble está junto a la pared. - Il mobile si trova vicino alla parete.
la mesa - il tavolo
La mesa está detrás de la pared. - Il tavolo si trova dietro la parete.
la silla - la sedia
Las sillas están alrededor de la mesa. - Le sedie si trovano intorno al tavolo.
el sofá - il divano
El sofá está enfrente del televisor. - Il divano si trova di fronte al televisore.
el sillón - la poltrona
El sillón está a la derecha del sofá. - La poltrona si trova a destra del divano.
la alfombra - il tappeto
La alfombra está debajo del sofá. - Il tappeto si trova sotto il divano.
el cuadro - il quadro
El cuadro está colgado en la pared. - Il quadro è appeso alla parete.
la lámpara - la lampada
La lámpara está colgada arriba de la mesa. - La lampada è appesa sopra il tavolo.
la ventana - la finestra
La ventana está abierta. - La finestra è aperta.
la cortina - la tenda
Las cortinas están colgadas del techo. - Le tende sono appese al soffitto.
la persiana - la persiana
Las persianas están levantadas. - Le persiane sono alzate.
la decoración - la decorazione
La decoración en esta casa es muy moderna. - La decorazione in questa casa è molto moderna.
el dormitorio - la camera da letto
El dormitorio está en el primer piso. - La camera da letto è al primo piano.
la cama - il letto
La cama está a la derecha de la puerta. - Il letto si trova a destra della porta.
la sábana - il lenzuolo
Las sábanas están entre el edredón y la cama. - Le lenzuola si trovano tra il piumone e il letto.
el edredón - il piumone
El edredón está encima de las sábanas. - Il piumone si trova sopra le lenzuola.
la funda - la coperta
La funda está lavándose en la lavadora. - La coperta è in lavatrice.
el cojín - il cuscino
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El cojín está encima del sofá. - Il cuscino si trova sul divano.
la almohada - il cuscino
La almohada está encima de la cama. - Il cuscino è sul letto.
la mesita de noche - il comodino
La mesita de noche está al lado de la cama. - Il comodino è accanto al letto.
el armario - l'armadio
El armario está detrás de la mesita de noche. - L'armadio si trova dietro al comodino.
la estantería - la libreria
La estantería está enfrente del armario. - La libreria si trova di fronte all'armadio.
el póster - il poster
El póster está colgado de la pared. - Il poster è appeso alla parete.

Números parte 1 [Numeri parte 1]

I numeri cardinali come "uno, due, tre" si usano per parlare di età e quantità in generale.
Ogni numero cardinale ha un rispettivo numero ordinale. 

cero - zero 0
uno - uno 1
dos - due 2
tres - tre 3
cuatro - quattro 4
cinco - cinque 5
seis - sei 6
siete - sette 7
ocho - otto 8
nueve - nove 9
diez - dieci 10
once - undici 11
doce - dodici 12
trece - tredici 13
catorce - quattordici 14
quince - quindici 15
dieciséis - sedici 16
diecisiete - diciassette 17
dieciocho - diciotto 18
diecinueve - diciannove 19

Pulsa cero antes de marcar. - Premi zero prima di digitare.
Hay un pastel. - C'è un pasticcino.
Hay dos pasteles. - Ci sono due pasticcini.
Hay tres pasteles. - Ci sono tre pasticcini.
Ella tiene seis años. - Lei ha sei anni.
Tienen siete años. - Loro hanno sette anni.
La casa tiene ocho habitaciones. - la casa ha otto stanze.
Nueve es mi número favorito. - Il nove è il mio numero preferito.
La camiseta vale diez euros. - La maglietta costa dieci euro.
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trece es el número de la mala suerte. - Il tredici è il numero della sfortuna.
Mi novio tiene dieciséis años. - Il mio ragazzo ha sedici anni.
Puedo votar a los dieciocho años. - Posso votare all'età di diciotto anni.

I numeri ordinali si usano per parlare dell'ordine di una serie di persone, oggetti o eventi.

"Primo" e "terzo" si scrivono "primer" e "tercer" quando vanno davanti a un sostantivo maschile:

Enero es el primer mes del año. - Gennaio è il primo mese dell'anno.
El miércoles es el tercer día de la semana. - Il mercoledì è il terzo giorno della settimana.

I numeri ordinali corrispondono in genere e numero al sostantivo a cui si riferiscono:

Masculino plural: Somos los terceros en la fila. - Siamo i terzi in fila.
Femenino singular: Es la primera calle a la izquierda. - È la prima strada sulla sinistra.

primero (primer)/primera - primo/prima 1°
segundo/segunda - secondo/seconda 2°
tercero (tercer)/tercera - terzo/terza 3°
cuarto/cuarta - quarto/quarta 4°
quinto/quinta - quinto/quinta 5°
sexto/sexta - sesto/sesta 6°
séptimo/séptima - settimo/settima 7°
octavo/octava - ottavo/ottava 8°
noveno/novena - nono/nona 9°
décimo/décima - decimo/decima 10°

I numeri dall'undicesimo al diciannovesimo si formano scrivendo il prefisso "decimo-" più la forma 
ordinale da uno a nove.
decimo- + quinto : Celebramos nuestro decimoquinto aniversario.
decimo- + octavo: Es el decimoctavo cumpleaños de mi hermana.

Ella gana el primer premio. - Lei vince il primo premio.
Él gana el segundo premio. - Lui vince il secondo premio.
Ella trabaja en la cuarta planta. - Lei lavora al quarto piano.
Vivimos en el quinto piso. - Abitiamo al quinto piano.
Voy al sexto piso. - Vado al sesto piano.
En la novena planta está la oficina de Pedro. - L'ufficio di Pietro è al nono piano.
Vivo en el décimo piso. - Abito al decimo piano.

Números parte 2 [Numeri parte 2]

diez - dieci 10
veinte - venti 20
treinta - trenta 30
cuarenta - quaranta 40
cincuenta - cinquanta 50
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sesenta - sessanta 60
setenta - settanta 70
ochenta - ottanta 80
noventa - novanta 90
cien - cento 100
mil - mille 1.000
diez mil - diecimila 10.000
cien mil - centomila 100.000
un millón - un milione 1.000.000

veintiuno - ventuno
veintidós - ventidue
veintitrés - ventitré
veinticuatro - ventiquattro
veinticinco - venticinque
veintiséis - ventisei
veintisiete - ventisette
veintiocho - ventotto
veintinueve - ventinove
treinta y uno - trentuno
treinta y dos - trentadue
cuarenta y tres - quarantatrè
cincuenta y cuatro - cinquantaquattro
sesenta y cinco - sessantacinque
setenta y seis - settantasei
ochenta y siete - ottantasette
noventa y ocho - novantotto
noventa y nueve - novantanove

euro - euro €
Tengo 20 euros. - Ho 20 euro.
ahorrar - risparmiare
Tenemos que ahorrar dinero. - Dobbiamo risparmiare denaro.

¿Qué día es hoy? [Che giorno è oggi?]

el día - il giorno
¿Qué día es hoy? - Che giorno è oggi?
el lunes - il lunedì
Voy a clase los lunes. - Vado a scuola il lunedì.
el martes - il martedì
¿Qué sueles hacer los martes? - Cosa fai il martedì?
el miércoles - il mercoledì
María va de compras los miércoles. - Maria va a fare shopping il mercoledì.
el jueves - il giovedì
Los jueves vamos a la biblioteca. - Il giovedì andiamo in biblioteca.
el viernes - il venerdì
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El viernes vamos de excursión. - Venerdì andiamo in gita.
el sábado - il sabato
¿Dónde vas los sábados? - Dove vai il sabato?
el domingo - la domenica
Los domingos no van a trabajar. - Loro non vanno a lavorare la domenica.
el fin de semana - il fine settimana (il weekend)
El fin de semana nos vamos al campo. - Il fine settimana andiamo in campagna.
la semana - la settimana
Mi cumpleaños es esta semana. - E' il mio compleanno questa settimana.
el mes - il mese
¿En qué mes es tu cumpleaños? - In che mese è il tuo compleanno?
enero - gennaio
Año Nuevo es el uno de enero. - Capodanno è il primo di gennaio.
febrero - febbraio
El día de San Valentín es en febrero. - San Valentino è a Febbraio.
marzo - marzo
En marzo empieza la primavera. - A marzo inizia la primavera.
abril - aprile
En abril es Semana Santa. - Ad aprile c'è la Pasqua.
mayo - maggio
Tengo exámenes en mayo. - Ho gli esami a maggio.
junio - giugno
Terminamos la universidad en junio. - Finiamo l'Università a giugno.
julio - luglio
En julio hace mucho calor. - A luglio fa molto caldo.
agosto - agosto
Tenemos vacaciones en agosto. -Abbiamo le vacanze ad agosto.
septiembre - settembre
En septiembre empiezan las clases. - A settembre inizia la scuola.
octubre - ottobre
En octubre caen las hojas de los árboles. - In ottobre cadono le foglie dagli alberi.
noviembre - novembre
En noviembre hace frío. - A novembre fa freddo.
diciembre - dicembre
En diciembre es Navidad. - Il Natale è a dicembre.
el año - l'anno
¿En qué año naciste? - In che anno sei nato?

¿Qué hora es? [Che ore sono?]

¿Qué hora es? - Che ore sono?
Son las doce en punto. - Sono le dodici in punto.
Es la una en punto. - E' l'una in punto.
Son las dos y cinco. - Sono le due e cinque.
Son las tres y diez. - Sono le tre e dieci.
Son las cuatro y cuarto. - Sono le quattro e un quarto.
Son las cinco y veinte. - Sono le cinque e venti.
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Son las seis y veinticinco. - Sono le sei e venticinque.
Son las siete y media. - Sono le sette e mezzo.
Son las ocho menos veinticinco. - Sono le sette e trentacinque.
Son las nueve menos veinte. - Sono le nove meno venti.
Son las diez menos cuarto. - Sono le dieci meno un quarto.
Son las once menos diez. - Sono le undici meno dieci.
Son las doce menos cinco. - Sono le dodici meno cinque.
el mediodía - mezzogiorno
Son las 12 del mediodía. - È  mezzogiorno.
la medianoche - mezzanotte
la mañana - la mattina
Por la mañana voy a trabajar. - Di mattina vado al lavoro.
la tarde - il pomeriggio
Por la tarde vuelvo a casa. - Torno a casa nel pomeriggio.
la noche - la notte
Por la noche me voy de marcha. - Di notte esco.
hoy - oggi
Hoy, no ha venido a trabajar. - Oggi non è venuto a lavoro.
ayer - ieri
Ayer estuvo enfermo. - Ieri era malato.
anteayer - l'altro ieri
Anteayer se fue de marcha. - L'altro ieri è uscito.
anoche - ieri notte
Anoche se acostó temprano. - Ieri notte è andato a letto presto.
mañana - domani
Mañana irá al médico. - Domani andrà dal dottore.
pasado mañana - dopodomani
Pasado mañana estará recuperado. - Dopodomani starà meglio.

¿Practicas algún deporte? [Pratichi qualche sport?]

practicar un deporte - praticare uno sport
¿Qué deporte practicas? - Che sport pratichi?
hacer gimnasia - fare ginnastica
¿Por qué no hacemos gimnasia juntos esta tarde? - Perché non facciamo ginnastica insieme questo 
pomeriggio?
el atletismo - l'atletica
Me gustaría practicar atletismo. - Mi piacerebbe fare atletica.
el senderismo - l'escursionismo
¿Por qué no hacemos senderismo? - Perché non facciamo escursionismo?
el ciclismo - il ciclismo
¿Te gustaría practicar ciclismo este fin de semana? - Ti piacerebbe fare un po' di ciclismo questo 
fine settimana?
el triatlón - il triathlon
¿Quieres participar en la competición de triatlón? - Vuoi partecipare alla gara di triathlon?
el fútbol - il calcio
¿Te apetece jugar al fútbol esta tarde? - Ti va di giocare a calcio questo pomeriggio?
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el rugby - il rugby
Podríamos ir a jugar al rugby. - Potremmo andare a giocare a rugby.
el voleibol - la pallavolo
¿Por qué no jugamos al voleibol? - Perché non giochiamo a pallavolo?
el baloncesto - la pallacanestro
¿Y si jugamos al baloncesto? - E se giocassimo a pallacanestro?
el balonmano - pallamano
A mí me apetece jugar al balonmano. - Mi va di giocare a pallamano.
el tenis - il tennis
Prefiero jugar al tenis. - Preferisco giocare a tennis.
el bádminton - badminton
Creo que es mejor jugar al bádminton. - Credo che sia meglio giocare a badminton.
el béisbol - il baseball
Yo creo que deberíamos jugar al béisbol. - Credo che dovremmo giocare a baseball.
el hockey - l'hockey
Me parece que el hockey es muy peligroso. - Mi sembra che l'hockey sia molto pericoloso.
el golf - il golf
Yo prefiero jugar al golf. - Preferisco giocare a golf.
la natación - il nuoto
¿Te gusta la natación? - Ti piace il nuoto?
el waterpolo - la pallanuoto
Me parece que el waterpolo es un deporte muy completo. - Mi sembra che la pallanuoto sia uno 
sport molto completo.
el windsurf - il windsurf
En mi opinión, el windsurf es un deporte muy divertido. - Secondo me il windsurf è uno sport molto
divertente.
la vela - la vela
Para mí, es mejor la vela. - Secondo me è meglio la vela.
el boxeo - la boxe (il pugilato)
Yo creo que el boxeo es un deporte agresivo. - Credo che la boxe sia uno sport aggressivo.
el judo - el judo
Me parece que el judo es muy aburrido. - Mi sembra che il judo sia molto noioso.
el esquí - lo sci
¿Te apetece practicar esquí este fin de semana? - Ti va di fare un pò di sci questo fine settimana?
el patinaje - il pattinaggio
Para mí, es mejor el patinaje. - Secondo me è meglio il pattinaggio.
las carreras de coches - le gare automobilistiche
¿Te gustaría ver una carrera de coches? - Ti piacerebbe vedere una gara automobilistica?

De Madrid a Pekín [Da Madrid a Pechino]

Lisboa - Lisbona
Lisboa es la ciudad más grande de Portugal. - Lisbona è la città più grande del Portogallo.
Madrid - Madrid
La Puerta de Alcalá está en Madrid. - La Puerta de Alcala è a Madrid.
París - Parigi
La Torre Eiffel está en París. - La Torre Eiffel è a Parigi.
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Roma - Roma
El Vaticano está en Roma. - Il Vaticano è a Roma.
Londres - Londra
El Big Ben está en Londres. - Il Big Ben è a Londra.
Bruselas - Bruxelles
El Manneken Pis está en Bruselas. - Il Manneken Pis è a Bruxelles.
Amsterdam - Amsterdam
El museo Van Gogh está en Amsterdam. - Il museo di Van Gogh è ad Amsterdam.
Berlín - Berlino
La Puerta de Brandeburgo está en Berlín. - La Porta di Brandeburgo è a Berlino.
Viena - Vienna
La Ópera de Viena es muy conocida. - L'Opera di Vienna è molto famosa.
Praga - Praga
Praga es la capital de la República Checa. - Praga è la capitale della Repubblica Ceca.
Moscú - Mosca
La Plaza Roja está en Moscú. - La Piazza Rossa è a Mosca. 
Estocolmo - Stoccolma
El Palacio de Drottningholm está en Estocolmo. - Il Palazzo di Drottningholm è a Stoccolma.
Tokio - Tokio
El metro de Tokio es el más usado del mundo. - La metro di Tokio è la più affollata del mondo.
Pekín - Pechino
En Pekín está la Plaza de Tiananmen. - La Piazza Tiananmen è a Pechino.
Bangkok - Bangkok
Bangkok es la ciudad más grande de Tailandia. - Bangkok è la città più grande della Tailandia.
Bombay - Bombay
La mayoría del cine de Bollywood se produce en Bombay. - La maggior parte delle produzioni 
cinematografiche di Bollywood è prodotta a Bombay.
Nueva York - New York
La Estatua de la Libertad está en Nueva York. - La Statua della Libertà è a New York.
Ottawa - Ottawa
Ottawa es la capital de Canadá. - Ottawa è la capitale del Canada.
Sídney - Sidney
Taronga Zoo es el principal zoológico de Sídney. - Il Taronga Zoo è lo zoo più importante di Sidney.
Ciudad del Cabo - Città del Capo.
Ciudad del Cabo es famosa por su puerto. - Città del Capo è famosa per il suo porto.
Ciudad de México - Città del Messico.
El parque de Chapultepec está en Ciudad de México. - Il parco di Chapultepec è a Città del 
Messico.
Río de Janeiro - Rio de Janeiro
La estatua del Cristo Redentor está en Río de Janeiro. - La statua del Cristo Redentore è a Rio de 
Janeiro.
Buenos Aires - Buenos Aires
Buenos Aires es la capital de Argentina. - Buenos Aires è la capitale dell'Argentina.
Bogotá - Bogotà
Bogotá es la capital de Colombia. - Bogotà è la capitale della Colombia.
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¡Te deseo…! [Ti auguro...!]

¡Enhorabuena! - Congratulazioni!
¡Felicidades! - Auguri!
¡Feliz cumpleaños! - Buon compleanno!
¡Feliz aniversario! - Buon anniversario!
¡Te deseo lo mejor! - Ti auguro il meglio!
¡Cuídate! - Abbi cura di te!
¡Qué lo pases bien! - Divertiti!
¡Buen viaje! - Buon viaggio!
¡Que tengas suerte! - Buona fortuna!
¡Que duermas bien! - Dormi bene!
¡Que te mejores! - Riprenditi presto!
¡Que aproveche! - Buon appetito!
¡No me digas! - Ma non mi dire!
¡Qué sorpresa! - Che sorpresa!
¡Qué bien! - Che bello!
¡Es fabuloso! - E' fantastico!
¡Qué contento estoy! - Sono così contento!
¡Me da igual! - Per me è lo stesso!
¡Qué pena!/¡Qué lástima! - Che peccato!
¡Qué asco! - Che schifo!
¡No aguanto más! - Non ce la faccio più!

Las partes del cuerpo [Le parti del corpo]

la cabeza - la testa
Me duele la cabeza. - Mi fa male la testa.
Llevo un sombrero en la cabeza. - Porto un cappello in testa.
la cara - il viso
Tienes una cara bonita. - Hai un bel viso.
el pelo - i capelli
Tengo el pelo corto. - Ho i capelli corti.
la piel - la pelle
Tienes la piel suave. - Hai la pelle morbida.
los ojos - gli occhi
Mi madre tiene los ojos azules. - Mia madre ha gli occhi blu.
las orejas - le orecchie
Tienes orejas muy pequeñas. - Hai le orecchie molto piccole.
la boca - la bocca
Me gusta tu boca. - Mi piace la tua bocca.
la nariz - il naso
Me pica la nariz. - Mi prude il naso.
No me gusta mi nariz. - Non mi piace il mio naso.
los dientes - i denti
Tienes los dientes muy blancos. - Hai i denti bianchissimi.
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el cuello - il collo
Llevo un collar en el cuello. - Porto una collana al collo.
la garganta - la gola
Me duele la garganta. - Mi fa male la gola.
Tengo dolor de garganta. - Ho mal di gola.
la espalda - la schiena
Me duele la espalda. - Mi fa male la schiena.
el hombro - la spalla
Me duele el hombro. - Mi fa male la spalla.
Tengo los hombros cargados. - Ho le spalle tese.
el brazo - il braccio
Mi hermano tiene los brazos muy largos. - Mio fratello ha le braccia molto lunghe.
la mano - la mano
Dame la mano. - Dammi la mano.
la uña - l'unghia
Me limo las uñas. - Mi limo le unghie.
el codo - il gomito
El codo está entre el hombro y la mano. - Il gomito è tra la spalla e la mano.
el estómago - lo stomaco
Me duele el estómago. - Mi fa male lo stomaco.
Tengo el estómago revuelto. - Mi ha fatto venire la nausea.
la pierna - la gamba
Tengo las piernas muy cortas. - Ho le gambe molto corte.
Tengo las piernas pesadas. - Ho le gambe pesanti/stanche.
la rodilla - il ginocchio
Me duele la rodilla. - Mi fa male un ginocchio.
el tobillo - la caviglia
Manuela tiene un tatuaje en el tobillo. - Manuela ha un tatuaggio sulla caviglia.
el pie - il piede
Marc tiene los pies muy grandes. - Marco ha i piedi molto grandi.

Colores [Colori]

el color - il colore
Me gusta ese color. - Mi piace quel colore.
blanco - bianco
¿Te gusta el color blanco? - Ti piace il colore bianco?
negro - nero
A él le gusta mucho el color negro. - A lui piace molto il colore nero.
rojo - rosso
A ella no le gusta nada el color rojo. - A lei non piace per niente il colore rosso.
rosa - rosa
A nosotras no nos gusta nada el color rosa. - A noi non piace per niente il colore rosa.
amarillo - giallo
¿Os gusta esa falda amarilla? - Vi piace quella gonna gialla?
azul - blu
A ellos les gustan las camisas azules. - A loro piacciono le camicie blu.
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azul turquesa - turchese
Ellos prefieren las camisetas azul turquesa. - Loro preferiscono le camicie turchesi.
azul marino - blu marino
A ellos no les gusta nada el azul marino. - A loro non piace per niente il blu marino.
verde - verde
Me encantan los pantalones verdes. - Adoro i pantaloni verdi.
violeta - viola
¡Me encanta la chaqueta violeta! - Adoro la giacca viola.
naranja - arancione
A ella le encanta la ropa de color naranja. - Lei adora i vestiti arancioni.
marrón - marrone
¡Nos encanta tu gorra marrón! - Adoriamo il tuo cappellino marrone.
gris - grigio
A ellos les encantan los calcetines grises. - Loro adorano i calzini grigi.
plateado - argentato
Ellos odian la ropa plateada. - Loro odiano i vestiti argentati.
dorado - dorato
Ellos prefieren la ropa dorada. - Loro preferiscono i vestiti dorati.
claro - chiaro
Odio el azul claro. - Odio il blu chiaro.
oscuro - scuro
Prefiero el azul oscuro. - Preferisco il blu scuro.
brillante - brillante
Me encantan los colores brillantes. - Adoro i colori brillanti.
fluorescente - fosforescente
Odio los colores fluorescentes. - Odio i colori fosforescenti.
intenso - intenso
No me gustan los colores intensos. - Non mi piacciono i colori intensi.
mate - opaco
Prefiero los colores mates. - Preferisco i colori opachi.

La lista de la compra [La lista della spesa]

el agua - l'acqua (nota: irregolare)
Una botella de agua. - Una bottiglia d'acqua.
el zumo - il succo
Un tetrabrik de zumo. - Una confezione di succo.
el pan - il pane
Una barra de pan. - Una forma di pane.
la galleta - il biscotto
Un paquete de galletas. - Una scatola di biscotti.
la leche - il latte
Un litro de leche. - Un litro di latte.
los cereales - i cereali
Una caja de cereales. - Una scatola di cereali.
el yogur - lo yogurt
Cuatro yogures. - Quattro yogurt.
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la sal - il sale
Un paquete de sal. - Una confezione di sale.
el azúcar - lo zucchero
Un kilo de azúcar. - Un chilo di zucchero.
el vinagre - l'aceto
Medio litro de vinagre. - Mezzo litro di aceto.
el aceite de oliva - l'olio d'oliva
Una botella de aceite de oliva. - Una bottiglia di olio d'oliva.
el queso - il formaggio
250 gramos de queso. - 250 grammi di formaggio.
el jamón - il prosciutto
200 gramos de jamón. - 200 grammi di prosciutto.
el huevo - l'uovo
1 docena de huevos. - 1 dozzina di uova.
el arroz - il riso
Un kilo de arroz. - Un chilo di riso.
la pasta - la pasta
Un paquete de pasta. - Un pacchetto di pasta.
el pollo - il pollo
Medio kilo de filetes de pollo. - Mezzo chilo di filetti di pollo.
las chuletas de cerdo - le braciole di maiale
Medio kilo de chuletas de cerdo. - Mezzo chilo di braciole di maiale.
la ternera - la carne di vitello
Un kilo de ternera. - Un chilo di carne di vitello.
el atún - il tonno
Una lata de atún. - Una scatoletta di tonno.
el chocolate - il cioccolato
Una tableta de chocolate. - Una barretta di cioccolato.
el helado - il gelato
Una tarrina de helado. - Una vaschetta di gelato.
el papel higiénico - la carta igienica
Un paquete de 12 rollos de papel higiénico. - Una confezione da 12 rotoli di carta igienica.
el detergente - il detersivo
Una botella de detergente. - Una bottiglia di detersivo.
el jabón - il sapone
Una pastilla de jabón. - Una saponetta.
el champú - lo shampoo
Una botella de champú. - Una bottiglietta di shampoo.

Talla [Taglia]

el tamaño - la taglia
A veces el tamaño es importante. - A volte la taglia è importante.
pequeño/pequeña - piccolo/piccola
Mi hermano es más pequeño que yo. - Mio fratello è più piccolo di me.
grande - grande
Mi novio es más grande que yo. - Il mio fidanzato è più grande di me.
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diminuto/diminuta - minuscolo/minuscola
El alfiler es diminuto. - Lo spillo è minuscolo.
enorme - enorme
Los elefantes son enormes. - Gli elefanti sono enormi.
medir - misurare
Vamos a ver cuánto mides. - Misuriamo la tua altezza.
el centímetro - il centimetro
El niño ha crecido dos centímetros. - Il bambino è cresciuto di due centimetri.
el metro - il metro
Él mide dos metros. - E' alto due metri.
la longitud - la lunghezza
La longitud se mide con el metro. - La lunghezza si misura con il metro.
corto/corta - corto/corta
El camino es más corto que la carretera. - Il sentiero è più corto della strada.
largo/larga - lungo/lunga
La carretera es más larga que el sendero. - La strada è più lunga del sentiero.
la estatura - l'altezza
Ella es de mi misma estatura . - Lei ha la mia stessa altezza.
bajo/baja - basso/bassa
Yo soy más baja que él. - Io sono più bassa di lui.
alto/alta - alto/alta
Él es más alto que yo. - Lui è più alto di me.
la anchura - la larghezza
Tenemos que medir la anchura de la mesa. - Dobbiamo misurare la larghezza del tavolo.
ancho/ancha - ampio/ampia
El salón es más ancho que el pasillo. - Il salotto è più ampio dell'ingresso.
estrecho/estrecha - stretto/stretta
El pasillo es estrecho. - Il corridoio è stretto.
la profundidad - la profondità
Voy a medir la profundidad del agujero. - Misuro la profondità del buco.
poco profundo - basso/bassa
El agua es poco profunda. - L'acqua è molto bassa.
profundo/profunda - profondo/profonda
El pozo es muy profundo. - Il pozzo è molto profondo.
el peso - il peso
La gente se preocupa por el peso. - La gente si preoccupa del proprio peso.
ligero/ligera - leggero/leggera
Las plumas son ligeras. - Le piume sono leggere.
pesado/pesada - pesante
Las rocas son pesadas. - Le rocce sono pesanti.
pesar - pesare
¿Cuánto pesas? - Quanto pesi?
estatura media - statura media
Soy de estatura media. - Sono di statura media.
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Preposiciones de lugar [Preposizioni di luogo]

con - con
Vivo con Pablo. - Vivo con Paolo.
sin - senza
Me gusta el café sin leche. - Mi piace il caffè senza latte.
cerca - vicino a
Vivo cerca de la calle principal. - Vivo vicino alla strada principale.
lejos de - lontano da
Vivo lejos de Londres. - Vivo lontano da Londra.
entre - tra
Mi casa está entre la panadería y la carnicería. - La mia casa è tra il panificio e la macelleria.
delante de - davanti a
Vivo delante de la iglesia. - Vivo davanti alla chiesa.
en - in/nel/nella
Tengo el dinero en el bolsillo. - I miei soldi sono in tasca (nella mia tasca).
fuera - fuori da (di)
Estoy fuera de casa. - Sono fuori di casa.
encima - su
Las llaves están encima de la mesa. - Le chiavi sono sul tavolo.
debajo - sotto
El gato está debajo de la mesa. - Il gatto è sotto al tavolo.
Escribo mi nombre debajo de la línea. - Scrivo il mio nome al di sotto della riga.
detrás - dietro
El coche está detrás de la casa. - La macchina è dietro la casa.
frente a - di fronte a
El restaurante se encuentra frente a la plaza. - Il ristorante è di fronte alla piazza.
a la izquierda - a sinistra
La biblioteca está a la izquierda. - La biblioteca è a sinistra.
a la derecha - a destra
El bar está a la derecha. - Il bar è a destra.

Hobby/Pasatiempo [Hobby]

ver la televisión - guardare la TV
Veo las noticias en la televisión. - Guardo il telegiornale alla TV.
montar en bicicleta - andare in bicicletta
Vas al trabajo en bicicleta. - Vai al lavoro in bicicletta.
ir al cine - andare al cinema
¿Por qué no vamos al cine? - Perché non andiamo al cinema?
hacer deporte - fare sport
Nos gusta hacer deporte. - Ci piace fare sport.
tocar la guitarra - suonare la chitarra
Tocan la guitarra en un grupo. - Suonano la chitarra in un gruppo.
escribir poemas - scrivere poesie
Escribo poemas en mi cuaderno. - Scrivo poesie sul mio quaderno.
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leer un libro - leggere un libro
Me gusta leer libros. - Mi piace leggere libri.
escuchar música - ascoltare musica
Escucho música en el autobús. - Mi piace ascoltare musica sull'autobus.
ir al parque - andare al parco
Voy al parque con mis hijos. - Vado al parco con i miei figli.
ir al gimnasio - andare in palestra
Voy al gimnasio todas las mañanas. - Vado in palestra ogni mattina.
quedar con amigos - incontrarsi con gli amici
Quedo con mis amigos una vez a la semana. - Mi incontro con i miei amici una volta a settimana.
ir a un museo - andare al museo
Me encanta ir a museos. - Adoro andare al museo.
ver una obra en el teatro - guardare l'opera al teatro
Me gusta ver obras en el teatro. - Mi piace guardare l'opera al teatro.
nadar - nuotare
Me gusta nadar. - Mi piace nuotare.
jugar al ajedrez - giocare a scacchi
Jugar al ajedrez te hace más listo. - Giocare a scacchi rende più furbi.
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Hay [C'è/ci sono]

hay - c'è
Hay un gato sobre la mesa. - C'è un gatto sul tavolo.
¿Hay? - C'è?
¿Hay un gato sobre la mesa? - C'è un gatto sul tavolo?
no hay - non c'è
No hay un gato sobre la mesa. - Non c'è un gatto sul tavolo.
hay - ci sono
Hay dos libros en el bolso. - Ci sono due libri in borsa.
¿Hay? - Ci sono?
¿Hay dos libros en el bolso? - Ci sono due libri in borsa?
no hay - non ci sono
No hay dos libros en el bolso. - Non ci sono due libri in borsa.
Hay leche en el frigorífico. - C'è del latte in frigo.
¿Hay leche en el frigorífico? - C'è del latte in frigo?
No hay leche en el frigorífico. - Non c'è del latte in frigo.
Hay pasteles en la despensa. - Ci sono dei pasticcini nella credenza.
¿Hay pasteles en la despensa? - Ci sono dei pasticcini nella credenza?
No hay pasteles en la despensa. - Non ci sono dei pasticcini nella credenza.
Hay dinero en mi monedero. - Ci sono dei soldi nel mio borsellino.
¿Hay dinero en mi monedero? - Ci sono dei soldi nel mio borsellino?
No hay dinero en mi monedero. - Non ci sono dei soldi nel mio borsellino.
Hay coches en el garaje. - Ci sono delle macchine in garage.
¿Hay coches en el garaje? - Ci sono delle macchine in garage?
No hay coches en el garaje. - Non ci sono macchine in garage.

Contable e incontable [Numerabili e innumerabili]

¿Cuántos coches hay en el garaje? - Quante macchine ci sono in garage?
¿Cuánto arroz hay en el paquete? - Quanto riso c'è nel pacchetto?
¿Cuántos vestidos hay en el armario? - Quanti vestiti ci sono nell'armadio?
¿Cuánta agua hay en el vaso? - Quanta acqua c'è nel bicchiere?
¿Cuántos bolsos hay sobre la mesa? - Quante borse ci sono sul tavolo?
¿Cuánto aceite hay en la sartén? - Quanto olio c'è nella padella?
¿Cuántos días hay en una semana? - Quanti giorni ci sono in una settimana?
¿Cuánto vino hay en la botella? - Quanto vino c'è nella bottiglia?
¿Cuántas chicas hay en la habitación? - Quante ragazze ci sono in camera?
¿Cuánto dinero hay en el monedero? - Quanti soldi ci sono nel borsellino?
¿Cuántos libros hay sobre el estante? - Quanti libri ci sono sullo scaffale?
¿Cuánto dinero tienes? - Quanti soldi hai?
¿Cuánto cuesta eso? - Quanto costa quello?
¿Cuánto cuesta? - Quanto costa?
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Gerundio [Gerundio/Presente progressivo]

En estos momentos yo estoy visitando a mi tía. - In questo momento sto andando a trovare mia zia.
Tú estás estudiando inglés. - Tu stai studiando inglese.
Ahora él está andando hacia el pueblo. - Lui sta camminando verso il villaggio adesso.
Ahora ella está bailando el vals. - Lei sta ballando il valzer adesso.
Ahora mismo nosotros estamos viviendo en São Paulo. - In questo momento abitiamo a São Paulo. 
Ahora estáis trabajando en un banco. - Stai lavorando in banca adesso.
Ellos están escuchando música. - Loro stanno ascoltando della musica.
Ahora ellos están abriendo las puertas. - Loro stanno aprendo le porte adesso.
¿Yo estoy visitando a mi tía en estos momentos? - Sto andando a trovare mia zia in questo 
momento?
¿Tú estás estudiando inglés? - Stai studiando inglese?
¿Él está andando hacia el pueblo ahora? - Lui sta camminando verso il villaggio adesso?
¿Ella está bailando el vals ahora? - Lei sta ballando il valzer adesso?
¿En estos momentos nosotros estamos viviendo en São Paulo.? - Abitiamo a San Paolo in questo 
momento?
¿Ahora estáis trabajando en un banco? - State lavorando in banca adesso?
¿Ellos están escuchando música? - Stanno ascoltando la musica?
¿Ellos están abriendo las puertas ahora? - Stanno aprendo le porte adesso?
En estos momentos yo no estoy visitando a mi tía. - In questo momento non sto andando a trovare 
mia zia.
Tú no estás estudiando inglés. - Tu non stai studiando inglese. 
Ahora él no está andando hacia el pueblo. - Lui non sta camminando verso il villaggio adesso. 
Ahora ella no está bailando el vals. - Lei non sta ballando il valzer adesso.
En estos momentos nosotros no estamos viviendo en São Paulo. - Non abitiamo a San Paolo adesso.
Ahora no estáis trabajando en un banco. - Non state lavorando in banca adesso.
Ellos no están escuchando música. - Loro non stanno ascoltando della musica.
Ellos no están abriendo las puertas ahora. - Loro non stanno aprendo le porte adesso.

Adverbios de frecuencia [Avverbi di frequenza]

¿Con qué frecuencia....? - Quanto spesso...?
siempre - sempre
Siempre me lavo los dientes después de comer. - Mi lavo sempre i denti dopo mangiato.
Siempre está contenta por las mañanas. - E' sempre contenta al mattino.
normalmente - di solito
Normalmente van de paseo por la tarde. - Di solito vanno a fare una passeggiata di pomeriggio.
Normalmente mis padres van de vacaciones en julio. Di solito i miei genitori vanno in vacanza a 
luglio.
a menudo - spesso
A menudo voy al cine los fines de semana. - Vado spesso al cinema il fine settimana.
A menudo estamos cansados por la tarde. - Siamo spesso stanchi il pomeriggio.
a veces - qualche volta
A veces cenas enfrente de la televisión. - Qualche volta ceni davanti alla TV.
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A veces Pedro está fuera de la oficina. - Qualche volta Pietro non è in ufficio.
pocas veces - raramente
Pocas veces comen verdura. - Raramente mangiano verdura.
Pocas veces se siente tan infeliz. - Raramente si sente così infelice.
casi nunca - quasi mai
Casi nunca salgo los fines de semana. - Non esco quasi mai il fine settimana.
Casi nunca son tan negativos. - Non sono quasi mai così negativi.
nunca - mai
Nunca veo a mis viejos amigos. - Non vedo mai i miei vecchi amici.
Nunca llegan tarde a trabajar. - Non arrivano mai tardi al lavoro.

Adjetivos comparativos y superlativos
[Aggettivi comparativi e superlativi]

alto - alto
Marcos es alto. - Marco è alto.
más alto que - più alto di
Pablo es más alto que Marcos. - Paolo è più alto di Marco.
el más alto - il più alto
Pedro es el chico más alto del colegio. - Pietro è il ragazzo più alto della scuola.
feo - brutto
Ese perro es feo. - Quel cane è brutto.
más feo que - più brutto di
Ese perro es más feo que este. - Quel cane è più brutto di questo.
el más feo - il più brutto
Ese es el perro más feo de la ciudad. - Quello è il cane più brutto della città.
guapa - bello/bella
María es guapa. - Maria è bella.
más guapa que - più bella di
Ana es más guapa que María. - Anna è più bella di Maria.
la más guapa - la più bella
Claudia es la chica más guapa de la oficina. - Claudia è la ragazza più bella dell'ufficio.
bueno/buena - buono/buona
Ese es un libro bueno. - Quello è un buon libro.
mejor que - migliore di
Ese libro es mejor que este. - Quel libro è migliore di questo.
el mejor - il migliore
Este es el mejor libro de la biblioteca. - Questo è il libro migliore della biblioteca.
malo - brutto (cattivo)
Esta película es mala. - Questo film è brutto.
peor que - peggiore di
Esa película es peor que esta. - Esa película es peor que esta.
la peor - il peggiore
Esta es la peor película del cine. - Questo è il peggiore film del cinema.
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Preguntas [Domande]

¿Cuándo? - Quando?
¿Cuándo es tu cumpleaños? - Quando è il tuo compleanno?
¿Cuándo es Navidad? - Quando è Natale?
¿Dónde? - Dove?
¿Dónde está la oficina de correos? - Dov'è l'ufficio postale?
¿Dónde he puesto mi bolso? - Dove ho messo la mia borsa?
¿Por qué? - Perché?
¿Por qué el cielo es azul? - Perché il cielo è blu?
¿Por qué lloras? - Perché piangi?
¿Qué? - Cosa?
¿Qué es esto? - Che cos'è questo?
¿Qué es una impresora? - Cos'è una stampante?
¿Cuál? - Quale?
¿Cuál es vuestro gato? - Qual è il vostro gatto?
¿Qué silla está rota? - Quale sedia è rotta?
¿Quién? - Chi?
¿Quién es el jefe? - Chi è il capo?
¿Quién eres tú? - Chi sei?
¿Cómo? - Come?
¿Cómo estás? - Come stai?
¿Cómo están los niños? - Come stanno i tuoi bambini?
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